

PCR mantiene la calificación de “AA-” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito “Riobamba”

Ciudad de Quito (junio 26, 2020): El Comité de Calificación de PCR mantiene la calificación hasta “AA-” con perspectiva “Estable” a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Riobamba Ltda.** La calificación considera la trayectoria de la Cooperativa en la Provincia de Chimborazo, que ha logrado a través del desarrollo de sus colocaciones de cartera, así como la fidelización y confianza de sus socios. PCR reconoce la adecuada gestión crediticia que ha permitido exhibir niveles de morosidad por debajo del promedio de sus pares, juntamente con coberturas holgadas para la cartera problemática. De manera análoga se considera los indicadores favorables de liquidez, solvencia y rentabilidad presentadas por la cooperativa. Por otro lado, la calificación se encuentra limitada al fortalecimiento de la administración del riesgo operativo.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Riobamba Ltda., fue fundada en el año 1978 y opera principalmente en las ciudades de Riobamba y Quito. Esta cooperativa nace con el objetivo de rescatar la confianza de la ciudadanía en el sistema financiero y, a la presente fecha, se ha logrado posicionar como la cooperativa de ahorro y crédito más sólida en la provincia de Chimborazo. En la actualidad la entidad pertenece al segmento 1 de las Cooperativas del Ecuador con más de 120.541 socios.

Estrategias Corporativas

La planificación estratégica 2018-2019 con la asistencia técnica de DGRV ha establecido los siguientes lineamientos:

- Fortalecer la colocación de cartera a través de una aplicación sistematizada de procesos y productos crediticios.
- Implementar nuevos canales de servicio al socio.
- Establecer una metodología de evaluación y calificación de socios a fin de ofrecer productos específicos.
- Diseñar un sistema de evaluación integrado para oficiales de crédito que contemple más variables de productividad.
- Implementar y socializar los cambios de los procedimientos de aprobación de crédito.
- Diseñar un sistema integrado de administración del talento humano (descripción de cargos, valoración cargos, evaluación del desempeño, plan de carrera, política salarial).
- Asegurar la operatividad permanente de la Institución a través de la implementación de políticas de seguridad tecnológica.
- Revisar e innovar las políticas y procesos vigentes.
- Mejorar e innovar los procesos y políticas para ser más competitivos en el mercado.
- Diseñar productos de créditos específicos minimizando el trámite y proceso de aprobación.

Posición Competitiva

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de diciembre de 2019 para el segmento 1, COAC Riobamba Ltda., presentó un monto de activos aproximado de US\$ 342,05 millones, que representa una participación del 2,93% del sistema de cooperativas del segmento 1 y le permite ubicarse en la posición décima de un total de 33 Cooperativas de Ahorro y Crédito que pertenecen al segmento 1.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:

Econ. Karla Torres

Analista Principal

ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.